

令和7年度「わくわくプロジェクト」スタート

昨年はこども委員の活躍で「がおか？？？かくれんぼ」を成功させてくれました。令和7年度の委員を募集したところ4名が応募してくれました。昨年の「かくれんぼ」とは一味違うオリジナリティいっぱいの企画・運営に向けて、6月から話し合いを進めていきます。校区の皆様も応援してください。



ホリチャレ順調に進んでます！

4月から始まった今年のホリチャレ。「チャレンジ！マリンバ」「親子deディーポール」に続き、5月24日に「親子de家庭菜園」を開催しました。途中雨がパラつきましたが、10組の親子がサツマイモの苗の植付け、ニンジンのタネをまきました。9月のイモ堀りが楽しみですね。講師の川口さんの他、北和会の皆さんとの協力もいただきました。



今回は応援いただいた柿田さんの写真を使用しました。

今年も子どもホストが活躍します！

連合のイベント開催になくてはならない存在になりました。今年も中学生を含み、「みんなでラジオ体操」に34名、「探検隊2025」に32名、「ふれあいスポーツ大会」に24名の応募がありました。イベント会場で運営のお手伝いをしてくれます。イベントと併せて子どもの活躍もお楽しみください。

